

"FUERA DE LA CONCERTACIÓN ESTÁ EL ABISMO QUE SIGNIFICA EL GOBIERNO DE LA DERECHA"

Así lo afirmó el Mandatario al inaugurar la Conferencia Nacional de Organización del Partido Socialista, oportunidad en la que destacó que el proyecto de país de la coalición "está por sobre el proyecto partidario".

Además, el Jefe de Estado pidió a esta colectividad rigurosidad y disciplina para llevar adelante las reformas impulsadas por el gobierno.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, inauguró esta mañana la Conferencia Nacional de Organización del Partido Socialista, oportunidad en la que agradeció el respaldo de esta colectividad a su gobierno y la instó a desarrollar estrategias que aclaren a la ciudadanía lo que significan los dos proyectos políticos actualmente vigentes en el país. "Tenemos que explicar la diferencia para que la sociedad chilena mantenga el rumbo de lo que queremos. No nos engañemos. Fuera de la coalición gobernante, fuera de la Concertación de Partidos por la Democracia, está el abismo que significa el gobierno de la Derecha con el autoritarismo que lleva larvado", sostuvo el Primer Mandatario.

Añadió luego que "el proyecto común está por sobre el proyecto partidario, porque los proyectos partidarios tienen sentido en la medida que se apuntan a dirigir los temas de Chile, los temas de la sociedad".

Durante el encuentro, efectuado en el Edificio Diego Portales, el Jefe de Estado pidió a los militantes socialistas rigurosidad y disciplina para llevar adelante las reformas sociales impulsadas por el gobierno. "Hoy requerimos una disciplina rigurosa de los partidos de la coalición, que muestre a todos los chilenos que los partidos actúan como un solo cuerpo tras estas metas y que su acción está siempre definida por un sentido de servicio y representación de los ciudadanos", afirmó el Presidente Lagos.

Del mismo modo dijo tener conciencia del apoyo ciudadano a su gobierno, y recalcó que ante este respaldo no aflojará. "Este Presidente no afloja y sabe cuál es el camino que vamos a seguir para tener una sociedad mejor", afirmó el Mandatario señalando que ese es el sentido que hay detrás de las reformas que se están impulsando.